

# *Ponts d'Amour applaudit les nouvelles mesures d'immigration à Cuba*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 16 mai (RHC) Le projet de solidarité nord-américain Ponts d'Amour a applaudi ce mardi la série de mesures consulaires et d'immigration annoncées par Cuba en faveur de la communauté vivant à l'étranger sur l'île caribéenne.

Prenant en compte les critères des Cubains vivant à l'étranger, le ministère cubain des Affaires étrangères a annoncé plusieurs initiatives qui comprennent l'extension de la validité des passeports, l'élimination des extensions et la réduction du coût du document.

Dans une déclaration publiée sur les réseaux sociaux, Ponts d'Amour, dirigé par le Cubano-Américain Carlos Lazo, s'est félicité de cette bonne nouvelle et a rappelé que l'importance de ces mesures est d'autant plus pertinente que Cuba traverse une crise économique générée en grande partie par les sanctions cruelles qui tentent d'étouffer la famille cubaine et par le blocus des États-Unis, qui s'est intensifié.

La réduction du coût des passeports et des formalités administratives implique une diminution significative des revenus perçus par l'île à ce titre, mais elle se traduira pour les familles par le bénéfice probable de pouvoir voyager plus souvent, d'envoyer plus de fonds et d'aider leurs familles de diverses manières, souligne le texte.

'Ponts d'Amour' a souligné que les émigrants cubains, dont la majorité sont de simples travailleurs, verront cette mesure comme un grand pas en avant pour leur pays d'origine.

"Nous remercions les autorités cubaines pour ce geste. L'engagement de Ponts d'amour et des Cubains de bonne foi restera le même : continuer à lutter pour l'amélioration des relations entre les États-Unis et Cuba, en plaidant auprès des autorités cubaines pour qu'elles poursuivent ce chemin invariable et inéluctable de renforcement des liens de la nation avec ses émigrants", précise le communiqué.

De même, les membres de Ponts d'Amour ont exprimé la certitude que les changements annoncés "bénéficient à la famille cubaine et nous rapprochent d'une Cuba plus maternelle, libre, souveraine et inclusive, avec tous et pour le bien de tous".

Lors d'une conférence de presse à La Havane, Ernesto Soberón, directeur général des affaires consulaires et de l'attention aux Cubains résidant à l'étranger au ministère des Affaires étrangères, a déclaré que les nouvelles mesures entreront en vigueur le 1er juillet et font partie de l'actualisation de la politique migratoire du pays en faveur des relations familiales.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/322814-ponts-damour-applaudit-les-nouvelles-mesures-dimmigration-a-cuba>



**Radio Habana Cuba**